
１．１０月２８日に第５回定例理事役員会を開催し、

１１月例会プログラム、会計報告を承認致しま

した。また、奉仕プロジェクト委員会より１１

月７日開催の社会奉仕・青少年育成事業の最

終確認が行われました。１２月開催予定の年忘

れ家族会の開催について親睦委員会より開催

の可否について質問があり、１１月１７日の例会

前に臨時理事会を開催し、最終判断をするこ

とになりました。現在のところ周りの状況も

踏まえ開催する予定となっております。開催

につきましても、皆さんが安心して参加でき

るように配慮していくつもりです。

２．南部支援学級の支援事業について、ここ数

年間の支援金の活用内容から今年度をもちま

して終了する方向になりました。

３．１１月３日に令和３年度の留萌市功労等表彰

式が開催され、当クラブより渡部会員、鈴木

ガバナー補佐、對馬会員、中出会員、山本会

員、渡邊会員、西谷会員、大嶋会員が受賞さ

れました。渡部会員が受賞者代表で謝辞を述

べられ、とても誇らしく思いました。

４．１１月７日奉仕プロジェクト委員会主催の事

業が無事終了しました。吹奏楽の演奏会と重

なってしまいましたが、多くの参加をいただ

きました。午前中の卓球クリニックでは、燕

会員のおうちでのポンポンクリニックも拝見

出来ましたし、岩淵選手とジュニア強化選手

の桜井花選手のラリーは見ごたえがありまし

た。奉仕プロジェクト委員会の皆さんご苦労

様でした。

５．次週は年次総会となっておりますので、指

名委員会メンバーの承認をいたしました。指

Ｎｏ．２９０４

第 １ １回　１ １月１７日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………１４名
出席率 …………… ７２．００％

第９回　１０月２７日

欠席会員 ………………７名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７２．００％

煙本日

　「年次総会」

煙次週予定

　－法定休会－

配偶者誕生日

　渡　邊　順　子

（第 １ １回・第１２回）合併号

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



名委員は委員長に渡邊会員、委員に森会員大

嶋会員、福士会員、辻本会員です。宜しくお

願い致します。

・・羽幌、滝川、砂川ロータリークラブより、１１

月例会案内を受領しました。

・・羽幌、砂川、赤平ロータリークラブより、会

報を受領しました。

・１０月に皆様からお預かりした財団寄付金を１０

月２８日に送金を完了しました。なお米山寄付

金につきましては１１月中に送金予定としてお

りますので、よろしくお願い致します。

・・ロータリー研究会より「第５０回ロータリー研

究会記念講演オンライン視聴」のご案内が来

ております。受講希望者は幹事までご連絡く

ださい。

奉仕プロジェクト委員会（財団担当） 福士 委員

　１１月は財団米山月間です。１１月は今週と次週

の２回の例会しかありませんので、どうぞ寄付

の申し込みをお願い致します。次週例会にて申

し込みの終了になります。

・１１月７日の奉仕プロジェクト委員会事業が無

事終了しました。ありがとうございました。

　 高橋会長

・・奉仕プロジェクト事業、ご苦労様でした。

　 　武田幹事

・・お久しぶりです。１０月１日新店舗オープンし

ました。お祝いありがとうございました。

　 　田中会員

・・留萌市より教育功労賞をいただきました。

　 　鈴木、山本会員

・日曜日、急な用事で欠席しました。皆さんご

苦労様でした。　 　對馬会員

・・卓球事業、大変お疲れ様でした。　 関野会員

・・市から表彰されました。　 　渡部会員

・・お祝い戴きました。　 　中出会員

・・ちょっと良い事がありました。　 福士会員

・・プレゼント戴きました。　 　桜元会員

・・卓球クリニック、お疲れ様でした。息子の前

撮りも無事終了しました。　 　青山会員

　前　回　　２６７，０００円

　今　回　　 ４６，０００円

　累　計　　３１３，０００円

「シェアシステムによる財団資金の活用」
　ロータリー財団委員会担当例会　福士 委員

　皆様から戴いている年次基金寄付は、３年後

に国際財団活動資金（ＷＦ）と地区財団活動資

金（ＤＤＦ）均等に分けられて使われますが、今

年度７月以降は運営費として５％が引かれた後

で、ＷＦとＤＤＦに均等に２分され使われるこ

とになりました。これは皆様から戴いている年

次基金寄付を３年間投資し、その全額と恒久基

金寄付の全額積立から得る収益を使用して、運

営費（寄付推進費と一般管理運営費に使用する）

５％を引いたシェア資金９５％を２分し、ＷＦと

ＤＤＦに分け与えます。ＷＦはロータリー財団

管理委員会が使途を決定し、ＤＤＦは地区が使

途を決定致します。私達クラブが戴く地区補助

金はこのＤＤＦの５０％以内の額をもって、地区

が財団に一括申請します。クラブは地区に対し

て地区補助金個別プロジェクトを申請し、地区

より補助金を受け取ります。補助金額は地区が

審査します。また、クラブや地区が計画するグ

ローバル補助金事業の資金として使用もされま

す。ＷＦからグローバル補助金に支給される下

限額は最低３万ドル、ＷＦからの最高授与金額

は４０万ドルとなっており、ＤＤＦに対しては今

年度７月１日以降、ＷＦ資金の上乗せは100％

から８０％に変更になっております。

　ここでロータリー財団の歴史を少しお話致し

ます。

　１９１７年、６人目の国際ロータリー会長アーチ

第10回　11月10日（水）　天候 / 晴
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

委員会報告告 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

プログラムム ・・・・・・・・・・・・



Ｃ．クランフが基金を作り、世界的規模で慈善、

教育、その他社会奉仕の分野で「何か良いこと

をしよう」とアトランタ国際大会で提案をしま

した。この基金が発展し、１９２８年ロータリー財

団と名付けられ、国際ロータリーから独立した

別機関となりました。後に、この新しく誕生し

た基金に対して、米国ミズーリ州カンザス・シ

ティーＲＣから米貨２６ドル５０セントの最初の寄

付が寄せられたそうです。

　１９１７年から100年が過ぎましたが、それまで

に約４０億ドル以上のプロジェクトを実行してい

ます。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

１．昨日、本日開催される年次総会に向けて指

名委員会が開催されました。ご苦労様でした。

２．本日、例会前に臨時理事会を開催し、１２月

８日に開催予定の年忘れ会の開催を決定致し

ました。全会員が２回目のワクチン接種を終

えている状況を鑑み、１２月１日に出席会員全

員に抗原検査キットによる検査を行い、十分

に対策を取って開催することに致しました。

本来ならば家族や来賓を招待しての開催です

が、今回は会員だけの年忘れになります。久

しぶりの夜間例会です。まだ大々的には出来

ませんが、お楽しみください。

・・深川ロータリークラブより、１１月例会案内並

びに１０月会報を受領しました。

・・ロータリー日本財団より、１０月分の寄付明細

を受領しました。ロータリーレート112円に

て送金した事を報告致します。

親睦活動委員会　 　松本 副委員長

　会長報告にもありましたが、１２月８日開催予

定の夜間例会のご案内をさせて頂きます。明日、

皆様の所にＦＡＸを送らさせて頂きますが、出

欠確認の返事が１１月２６日までとなっております

ので、よろしくお願い致します。感染予防のた

め、出席者全員にコロナの感染検査キットを配

布し、万全の対応で開催したいと思っておりま

すので、ご協力お願い致します。なお、今回は

名称を変更して会員だけの夜間例会となります

ので、よろしくお願い致します。

・・昨日は指名委員会の皆様お疲れ様でした。

　 　高橋会長

・・本日年次総会よろしくお願いします。

（第 １ １回・第１２回）合併号

Ｎｏ．２９０５

第１２回　１２月１日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………１３名
出席率 …………… ６８．００％

第１０回　１１月１０日

欠席会員 ………………６名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７６．００％

煙本日

　「会員卓話」

煙次週予定

　「会員忘年会」

会員誕生日

　對　馬　健　一

　西　谷　英　樹

配偶者誕生日

　山　本　由紀子

結婚記念日

　関　野　紘　史

委員会報告告 ・・・・・・・・・・・・

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・
ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



　 　武田幹事

・・６０周年記念誌無事完了しました。ありがとう

ございました。　 　對馬会員

・・明日健康診断です。がんばります。

　 　関野会員

・・６０周年記念事業おめでとうございました。

　 　第４５代会長 河部元会員

　前　回　　３１３，０００円

　今　回　　　９，０００円

　累　計　　３２２，０００円

 

「年次総会」 会員総数 25名／出席会員 17名
　渡邊 指名委員長

　昨日、指名委員会を開催し、今年度会長幹事

をオブザーバーとして、２０２２～２０２３年度の理事

役員の指名を行いました。結果を発表致します。

第11回　11月17日（水）　天候 / 晴
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

プログラムム ・・・・・・・・・・・・

会場監督

西 原 正 幸

会長エレクト

武 田 佳 彦

理　事

西 谷 英 樹

副会長

燕　 美 雪

理　事

大 嶋 孝 広

幹　事

青 山 貴 幸

会　長

串 橋 伸 幸

理　事

福 士 幸 子

会　計

関 野 紘 史

直前会長

高 橋 理 佳

2022～2023年度

理 事 役 員


